

## **COMENTAN LOS "PICAPORTES"**

La revista "AFESE" ofrece en este número la sección "COMENTAN LOS PICAPORTES", interesante diálogo de las *inteligencias* / y // -aún no descubiertas todavía en esta Cancillería-, quienes se interrogan sobre motivos que a diario se comentan, analizan y divagán en este Ministerio.

He, aquí, a dos "niños terribles" que, como dijera Raúl Andrade "son los que descomponen el mecanismo de relojería del aburrimiento ciudadano, porque no se ha inventado todavía -y es una lástima- un instrumento destinado a revelar como funciona interiormente el cerebro de un humorista en donde algo extraño y por ahora indescifrable debe ocurrir; ya una célula que salta como cimbra y enciende luces anticipadas, ya una tuerca colocada a través, ya un resorte ocular que se ensambla a control remoto o desobedece a la clavija disimulada en el chaleco de su propietario, funcionando a escondidas del mortal que ha elegido la tenebrosa y nigromántica carrera del humorista".

P. ¿Qué le parece estar más de tres años y medio en la Categoría y en la Cancillería?

R. Me siento como un perro en un canasto.

P. Algunos funcionarios asisten a las conferencias que supuesto estuvieron buenas, con zapatos de clavos, que le parece?

R. Las próximas conferencias de AFESE, las deberíamos realizar en el "Mesón Andaluz".

P. Cómo funciona su Departamento?

R. Mi departamento es un motorcito, pero debido a la vacancia judicial, le faltan algunos Horse Powers.

P. Quién le parece que debería llevar los asuntos petroleros?

R. El compañero Acosta Coloma, por haber trabajado varios años en una gasolinera en la panamericana sur.

P. Quiénes cree usted que ganarán el concurso?

R. De no cambiar el régimen, algunos de los inscritos.

P. Al estar cerca de cuatro años en la categoría se considerará o no pergamino en la misma?

R. Casualmente, he dejado de fumar por el miedo a quemarme.

P. Supe que le han confirmado en la categoría?

R. Si, gracias a que mi abogado aceleró los trámites de mi divorcio.

P. Qué le parecería un viajecito de Oxford a Sullana?

R. Me parece más peligroso que un mono con una gillette.

P. Sé que con la nueva ley consular los cónsules han sufrido algunas rebajitas en el latitrabajo y en el minisueldo. Qué le parece?

R. La medida hará que los Cónsules tengan más plata que una persona que se está duchando.

P. Varias oficinas se pasaron a un nuevo edificio. Qué opina?

R. Es una verdadera lástima, porque ya se ve muy poco ganado importado.

P. Sobre la expulsión de los sacerdotes en Riobamba que opinión tiene usted?

R. Espero que en el Vaticano no nos traspapelen cierto acertado nombramiento como represalia.

P. Qué le parece la nueva revista de AFESE?